

Am Montagmorgen, 18. Februar 2019 durfte

# Willy Lutz-Stemmler

Primarlehrer

6. August 1931 – 18. Februar 2019

im Pflegeheim in der Oase am Rhein in Eglisau friedlich einschlafen.

Sein Schaffen in seinem Beruf und im Gemeinderat, sein Leben auf Sardinien und seine Liebe zu seinem «Fräuli» und seiner Familie haben sein reich erfülltes Leben geprägt.

Du fehlst uns. In unseren Herzen bleibst du in ewiger und dankbarer Erinnerung.

*Däni Lutz mit Gerti Schmid, Hüntwangen*

*Felice und Lydia Lutz-Müller mit Jan, Neuhausen*

*This und Jacoline Lutz-von Reeken mit Philippe, Martin und Eveline, Oberbipp*

Der Abschied fand auf Wunsch des Verstorbenen im engsten Familienkreis statt.

Es werden keine Trauerzirkulare und Danksagungen versendet.

Ganz herzlich danken wir dem Pflegeteam der Oase am Rhein in Eglisau für die feinfühlig, professionelle und fürsorgerische Pflege unseres Vaters.